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【伸びしろ】  

 小中が統合して１か月がたちました。昨年度は、工事中で教室が移動したこともあって、校長室に生徒の声

が聞こえてくることは少なかったのですが、今はちょっと廊下に出ると小学生の音読の声や歌声、中学生の

掛け声が響き合っています。うれしくなってついつい教室をのぞきに行ってしまうことが度々あります。 

小学生が集団登校をする４月、中１生が登校班の先頭や最後尾でいっしょに登校しています。黄色い帽子

の小学生を制服姿の中学生が見守りながら登校する姿は、とても頼もしく感じます。校内でもあちらこちらで

素敵なシーンが見られます。例年、小２生が小１生に学校探検の案内をしますが、今年は引っ越したばかり

で、小２生が校内のことをよく知りません。そこで、中２生がまず小２生の学校探検をアシストしました。小２生

に説明している中２生の表情の柔らかさといったら！ また、中３生が教室を移動しようとしているところに、ち

ょうど小１生の下校が重なりました。大きなランドセルを背負って廊下を歩く小１生のために、道を譲る中３生。

気を付けてねと口には出さずとも、中３生のまなざしが代弁していました。 

まだ大きな合同行事や、これといって特別な活動はしていませんが、それでも日々いっしょに過ごすことで、

少しずつ児童生徒に何かが芽生えてきているのではないかと思います。 

先日、私が腕にけがをしているのを見た小１生が、「痛い？」「お風呂にはいれる？」と口々にかわいい気づ

かいをしてくれていたとき、通りがかった中学生が、「怪我ですか、お大事にしてください」と声をかけてくれま

した。１年生と中学生、同じ状況で発する言葉の違いに、子どもの成長の一端をまざまざと見た気がしました。 

給食も始まって１か月。初日の４月９日、１年生はさすがに慣れていて、さっさと準備をする一方で、久しぶ

りのことで少し手間取っている２・３年生。とはいえ、生徒よりもむしろ教員の方が初めての給食に戸惑ってい

ました。昨年度、小学校の給食時間にお邪魔して、準備から片づけまでを見学し、新学期直前に再度動画で

手順を確認してはいたものの、やはり小学校の先生のようにスムーズにはいきません。１か月たって、２・３年

生も教員もコツをつかんできました。 

これからの「つばめの学校」の伸びしろを感じています。 

校長 上代婦美子 

 

統合式 

小中あわせて３０５名の児童生徒が 

式典に参加しました。 
赴任式 

新しい先生方との出会いにわくわく！ 

離任式 

お世話になった先生方とのお別れ 

新入生歓迎会 

先輩からの歓迎の言葉 

給食始まった！！ 記念すべき初日のメニューは 

もずくスープ・切干大根のカレー炒め・豆腐サラダ・ホキ

のピザ風焼き・ココアパン・牛乳でした！ 

小学生を案内する中学生 

今年もやります！ 

きゅうり栽培！！ 

こいのぼり 

泳いでます 


